

BOLETÍN No. 485 ->>

Crecimiento Urbano desordenado afecta las ciudades del país por falta de planeación y de especialistas que puedan aportar en un adecuado desarrollo: MEZL

Funcionarios Federales, Estatales y Municipales del País, así como expertos en el desarrollo urbano y la vivienda de México y otros países discutirán temas relacionados a la planeación en el Foro 2013.

Ciudades de México en riesgo de quiebra económica si no se toman medidas de regulación y crecimiento ordenado.

Crecimiento Urbano debe ser planeado y supervisado por profesionales del urbanismo para evitar los problemas de metropolización y crecimiento desordenado que sufren muchas ciudades del país, consideró el decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León, quien en representación del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, dio a conocer el programa del Foro de Urbanismo 2013 que se desarrollará en la Máxima Casa de Estudios del 28 al 30 de agosto.

En rueda de prensa, Zeremeño de León apuntó que en este Foro se discutirán y analizarán los problemas y posibles soluciones al ordenamiento del territorio y la sustentabilidad en el crecimiento urbano.

En su intervención destacó que Aguascalientes, como otras muchas ciudades del país, presenta un problema de concentración urbana sin un adecuado ordenamiento territorial, por lo que es indispensable que se actúe en consecuencia, con la supervisión de los expertos en urbanismo, por lo que el Foro tiene entre sus objetivos el de concientizar sobre esta problemática y sus soluciones.

En esta rueda de prensa participó también el Secretario de Gestión Urbanística y Ordenamiento Territorial del estado, Juan Carlos Rodríguez García, quien mencionó que asegurar el futuro de las ciudades es el reto más importante, pues actualmente se encuentran en riesgo varias zonas urbanas del país que podrían caer en un estado de riesgo financiero por no tomar las medidas necesarias en materia de ordenamiento que ha generado un desmedido crecimiento.

Apuntó que para Aguascalientes es muy importante ser sede de este Foro de Urbanismo que fortalece la idea de poder generar una real coordinación entre los tres órdenes de gobierno, así como la academia y los otros organismos que puedan aportar en este tema de gran trascendencia.

Por su parte el delegado de la Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano del estado, Isidoro Armendariz García destacó que el Foro contribuirá a la solución de grandes problemas nacionales, así como al enriquecimiento de la política pública y un sistema de coordinación entre los diferentes órdenes de gobierno para combatir los principales problemas de desarrollo regional y ordenamiento territorial en el país.

Armendariz García mencionó que es necesario trabajar un nuevos modelos de desarrollo urbano y metropolitano, la gestión del suelo, la vivienda digna y sustentable, así como la movilidad urbana y la sustentabilidad, por lo que este Foro aportará en la discusión de las posibilidades que se tienen a través expertos, académicos, funcionarios entre los que se encuentran por lo menos 3 ponentes extranjeros.

Por su parte Harold Sanders, director de Eventos de la FENAMM, expresó que la participación de los municipios será trascendental en este evento para abordar los temas fundamentales para el desarrollo que tienen que ver con la movilidad, infraestructura y obras públicas, destacó que con los resultados de este Foro se podrá imponer una agenda de trabajo continua que pueda ayudar a las ciudades con la problemática del crecimiento.

En el denominado Foro 2013: de la Reforma Agraria a la Reforma Urbana participará el Secretario de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano, así como los subsecretarios de desarrollo urbano y vivienda; y de ordenamiento territorial, representantes del Senado, el director del Registro Agrario Nacional y la Procuraduría Agraria, el Foro Nacional de Colegios de Profesionistas, la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística; además de ponentes de la ONU, la UNAM, el Colegio de México, la Universidad de MInneapolis, Minnessota, entre otros expertos en la materia. Agosto de 2013.

